

concerne l'isolement, exigé pour certaines maladies, nous sommes loin de ce qui se pratique en Angleterre. Pour la tuberculose, on doit se méfier surtout des vaches laitières, qui en sont une cause fréquente ; la cohabitation sous le même toit que les tuberculeux, est aussi une cause fréquente de transmission. Quant à la statistique, on ne peut toujours en tirer des conséquences rigoureuses ; c'est ainsi qu'à Lyon, le tableau des décès comprend un assez grand nombre d'étrangers à la ville, morts dans les hôpitaux. En ce qui concerne la diphtérie, M. Delore cite quelques mécomptes constatés dans l'emploi du sérum antidiphtérique ; il critique le choix du local adopté pour l'isolement à l'hospice de la Charité ; il est sombre et triste. La fièvre typhoïde n'a guère décliné à Lyon, depuis six ans ; mais, en revanche, on ne compte guère plus d'un cas mortel sur 20. La rougeole n'est pas grave ; mais ce n'est pas une maladie d'hôpital et on doit éviter avec soin d'y envoyer les enfants qui en sont atteints. La variole a disparu chez nous ; mais elle fait encore d'assez grands ravages dans le Midi, où l'on résiste à la revaccination.

*Séance du 19 mai 1896.* — Présidence de M. H. Beaune. — M. Gilardin présente un rapport sur la candidature de M. Garraud, comme membre titulaire dans la section de philosophie, morale, jurisprudence et économie politique. — M. l'abbé Neyrat présente un rapport sur la candidature de M. Léon Paliard, comme membre titulaire dans la section des Beaux-Arts, en remplacement de M. Henri Coutagne, décédé.

*Séance du 26 mai 1896.* — Présidence de M. Beaune. — Hommages faits à l'Académie : 1° *Résumé analytique des publications* de M. Léo Vignon. — 2° *L'économie sociale de l'enfance* par M. Rougier. — *Introduction à l'histoire des Gaulois. Proto-Celtes, Celtes et Galates*, par M. Humbert Mollière. — M. Valson présente un rapport sur la double candidature de MM. Tavernier et Léo Vignon, comme membres titulaires dans la section des mathématiques. — M. Teissier lit un rapport sur la candidature de M. Lacassagne, comme membre titulaire dans la section des sciences médicales. — M. Bleton présente un rapport sur la candidature de M. l'abbé Devaux, dans la section de littérature et de philologie.